

投稿のひろば

●舞踊発表会開催

演者約50人が日本舞踊を中心に公演をします。ゲストに、本条永二、花柳美奈綾、ハッピーフラダンス、しいだコミュニティ倶楽部健康ダンス、高塚子供が出演！皆様のご来場をお待ちしています。

日時 6月21日(日) 開場12:30～、開演13:00～

場所 コマーレ/入場料 無料

主催 藤間弥重治会/問い合わせ 新090(4993)7297

●第6回墨陽会習字(書道)作品展開催(特別作品展)

町内35人の出品があり、子ども達が受付やご案内をします。

日時 7月31日(金)～8月2日(日)

10:00～17:00

場所 コマーレ

問い合わせ 満江(22)5929

●6月コンサート開催

日時 6月14日(日) 開場13:30

場所 吉富フォーユー会館

入場料 無料

内容 京築地区の楽しい合唱祭りです！10団体が出演。築上町からは、築城コーラス、ラ・カンパーニヤ、めざそう第九！が出演します。コンサートの最後に「みんなで歌おう」の部も用意しています。

問い合わせ 吉田080(1141)4033

●椎田少年サッカークラブが優勝～おめでとうございませ～

4月25日～26日、行橋市総合運動公園で今川カップ(U-12)が開催され、椎田少年サッカークラブが優勝しました！！これからも日頃の練習の成果を発揮し、優勝目指して頑張ります！

なお、部員も随時募集しております。火・水・木曜日17時30分から、土・日曜日9時から浜宮グラウンドで練習しています。お気軽にお越しください。



●葛城神社神幸祭盛大に行われる

5月5日、葛城神社で神幸祭が開催されました。岩丸・奈古・水原自治会の3自治会の氏子が、3台の御神輿を各自治会に持ち帰り、五穀豊穰・無病息災・家内安全を祈願して練り歩きました。1年間平和な年になると信じています。

緑

のふるさと協力隊 富岡 健太 No.2



皆さんこんにちは。築上町に着任して約1ヶ月が経ちました。四月は本当に色々な体験をさせてもらいました。

山仕事でワイヤーを木に巻いたり、柴燈護摩大祭で熱い炭のうしろを歩いたり、筒を掘ったり、金富神楽で鬼の衣装を着せてもらったり、初めてのラジオ出演で緊張したり、アスパラガスのイラストを描いたり、神幸祭で神輿を担いだり・・・この中で印象が強かったのは、龍城院の柴燈護摩大祭です。

祭りの日、私は地域おこし協力隊の船木さんと一緒に山伏の人達と山を登りました。ルートは山を登り、神社で参拝して歴代の山伏達のお墓の前を通り、最後に大きな神社で参拝して下山するというものです。

山伏の人達はお経を唱えて山を登り、時にほら貝を吹きます。私は「よく息が続くなあ」と感心しました。お経を聞いていると、何だがお経が一つの歌に思えてきて山に向かって鎮魂の歌を捧げている様で・・・なんて口マンチツクなことを考えていました。

下山し、お祭りを見学していたら、猪汁を美味しそうに食べている人達が目に入りました。皆さんが食べているのを見て私も食べたくなり、早速猪汁をいただきました。食べてみたら口の中で広がる肉汁、舌を包む濃厚な汁。とにかく美味いと思いました。

お祭りを満喫していると、メインイベントの護摩焚きが始まりました。熱い炭のうしろを歩く聞いて、私は正直言つてあまり乗り気ではなかったのですが、これも経験と勇気を奮い立たせて護摩焚きに参加しました。火傷するのではないかとドキドキしてましたが、思ったより熱くなく、なんとおなかでホツとしました。

1ヶ月の間、良い事もあれば少し悲しい体験もしました。朝起きたら天井からゴキブリが落ちてきたり、風呂場でムカデと格闘したり、庭で背筋を伸ばしていたら手に鳥の糞が降ってきたり・・・

まだまだ協力隊としては未熟な私ですが、精一杯頑張ります。